
Modaes

Entorno

La moda gana terreno en la canasta de Colombia: el gasto en el sector supera los 108 millones en el primer trimestre

En el tercer mes del año, la cifra total alcanzó los 22.633 pesos (7,7 dólares) por habitante. Bogotá, Medellín y Cali continúan siendo las ciudades donde más se consume moda en los tres primeros meses del año.

Modaes
25 may 2017 - 00:00

1 / 3

<https://www.modaes.com/entorno/la-moda-gana-terreno-en-la-canasta-de-colombia-el-gasto-en-el-sector-supera-los-108-millones-en-el-primer-trimestre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Image not found or type unknown



El gasto en moda se mantiene al alza en Colombia. En el primer trimestre, las compras de vestuario per cápita de los hogares colombianos alcanzaron los 320.000 millones pesos colombianos (108,8 millones de dólares).

Según datos del informe *Gastometría* elaborado por **Inexmoda** y **Raddar**, en marzo, el consumo de moda de incrementó un 0,7% respecto al mismo mes del año anterior, hasta 22.633 pesos por habitante (7,7 dólares).

El estudio detalla que en el tercer mes del año el consumo frenó debido al impacto de los precios y el cambio tributario de Colombia. En marzo, la moda copó el 2,25% de la

Modaes

canasta de compras de los colombianos, que se enfrentaron a una inflación del 0,3%.

Por ciudades, Bogotá sigue siendo la región que lidera el gasto en moda. En el primer trimestre, los habitantes de la capital colombiana consumieron 120.000 millones de pesos (40,8 millones de dólares).